:	: :				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:					6	0	24/01/2023	LEGISLATIVO
٠					Tele Fórmula			

Comentario / Salomón Chertorivski (Diputado – Movimiento Ciudadano)

"He estado reflexionando sobre un fenómeno que se ha suscitado en tres ejemplos diferentes de liderazgos en mujeres: Jacinda Ardern, primera ministra de Nueva Zelanda; la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y la ministra Yasmín Esquivel. Cuando se tienen que enfrentar a las decisiones la cultura es completamente diferente. Jacinda anuncia que no seguirá porque para el poder requieres de toda la energía, ella dice ya no la tengo y decide bajarse; Sheinbaum resuelve quedarse en el gobierno, aun cuando claramente ya no quiere gobernar y está ya en campaña política. La ministra Esquivel es exhibida por un plagio, lo que la debería llevar a decir: ya no tengo la capacidad de ética para poder seguir siendo parte de la Suprema Corte. Pero en nuestro país la cultura política es otra, nos aferramos al poder".

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKTggJ5rsWBXfB4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212463&o=OneUp